

Ratsherr Kluckhuhn stellt zunächst für die SPD-Ratsfraktion einen Änderungsantrag, den er jedoch wieder zurückzieht, nachdem festgestellt wurde, dass die Umsetzung des Antrags nicht rechtmäßig wäre.

Herr Stadtrat Dörflinger und Herr Wüpper beantworten Fragen von Herrn Lingelbach und Rats Herrn Kluckhuhn. Herr Wüpper erläutert, dass von der höchstens zulässigen Kalkulationsperiode von 3 Jahren allenfalls mit einer Verkürzung der Kalkulationsperiode abgewichen werden darf.

**Beschluss:**

Der Ausschuss stimmt der Vorlage mit 7 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen zu.